

# 『信』

令和2年9月15日(火)

## 『土台』『芯』を大切に、みんなで最幸の3日間を過ごしましょう♪

いよいよ明日から修学旅行に出発します。雨が少し心配ですが、それでもこうして無事に出発できることに、本当に感謝したいと思います。本来なら3年生の9月にこのような行事はありません。5月や6月頃に行い、新しいクラスや学年の絆を深めます。今年度はそれどころではありませんでした。学校に登校できなかっただけでなく、新型コロナウイルスの影響で自宅以外にあまり出歩けない状況が続きました。でも自分自身、新年を迎えた時に『最高の修学旅行』を今年の目標にしたのを思い出しました。

体調万全で時間通りに集合し、3日間安心安全に過ごし無事に大阪に帰ってくる。もちろんこれが全てです。逆に他が上手くいったとしても、これができなければ成功したとは言えません。でも先生たちにも限界があります。いつも言っていますが、自分自身の努力を怠らないでください。楽しい、感動する体験を味わうためには、必ず『土台』がいると思います。体調管理、ルール、マナー、メリハリや時間・・・楽しい時やテンションが高い時、その土台を忘れてしまいます。ぜひしおりを読み込み、一人ひとりがその時間に『最善の行動』をしてください。

そのうえに大切なのが、『仲間とのつながり』です。明日から約60時間、全員が同じ場所で時間を過ごします。家族や友人と行く旅行ではありません。なかには普段あまり話したことのない人もいると思いますが、楽しく心に残る時間を過ごしたいことはみんな同じではないでしょうか?困っている仲間がいたら手を差し伸べる、笑顔で明るいムードを作る、切り替えができるいない人に声をかける。もちろん先生たちも全力でやりますが、こうしたことを自分たちで出来れば、ブレない『芯』ができ、そのうえに楽しく充実した一生の思い出ができると思います。

とりあえず先程の事前指導を忘れないようにしましょう。そして自宅で最後の確認・準備をして、心身ともに万全の状態で明日を迎えましょう。待ちに待った3日間、『最幸の思い出』を☆

